



Le nom Coran s'approche de l'hébreu *mikra* qui signifie « ce qui est lu, la lecture ».

Le Coran

Le livre de Mahomet

Le Coran (arabe : القرآن ; al qur'ān, lecture) est le livre le plus sacré de la religion musulmane. Sa tradition le présente comme le premier ouvrage rédigé en langue arabe claire, affirmation qui fonde la notion d'inimitabilité du Coran, et transmet à Mahomet (Muhammad).

Le livre saint de l'Islam

Le Coran regroupe les paroles qui ont été récitées par le prophète de l'islam Mahomet (محمد, Muhammad) à son auditoire, afin d'être utilisées lors des prières musulmanes (en arabe : salat) et transmises par révélation, initialement par l'archange Gabriel.

Cette « révélation » s'étend sur une période de vingt-trois ans. Le Coran est parfois appelé simplement *kitāb* (livre) ou *dhikr* (rappel). Il constitue la part la plus connue de la révélation à Mahomet, l'autre part étant constituée des hadiths « les dits prophétiques ». Les musulmans le considèrent comme une manifestation d'un attribut divin, le kalam, qui représente la capacité de Allah à transmettre à ses prophètes certaines informations relatives au bien et au mal, à la vie et à la mort, au paradis et à l'enfer, ainsi qu'aux lois qui posent les limites entre le licite et l'illicite.

En ce sens, il est l'expression incréée de cet attribut de Dieu (Allah) adressée à l'intention de toute l'humanité : l'islam a ainsi une vocation universelle.

Source : http://fr.wikipedia.org/wiki/Parole_du_Coran